
The Lycée Monthly

La rentrée est bien entamée, et nous espérons que cette reprise s'est déroulée
dans les meilleures conditions pour tous. Nous sommes ravis de vous présenter
la toute première édition de The Lycée Monthly, votre nouveau rendez-vous
mensuel pour suivre les actualités et initiatives du lycée. Restez connectés pour
participer activement à la vie de notre établissement.
 
Bonne lecture à tous !

The school year is already well underway and we hope that the new year has
gone smoothly for everyone. We are delighted to present the very first edition of
The Lycée Monthly, your new monthly rendez-vous to keep up to date with
school news and initiatives. Stay tuned to get active in our school's daily life.



Édito de la Proviseure
En ce début de période scolaire, je tiens à m’adresser à vous directement afin
de faire le point sur certains aspects essentiels de la vie de notre établissement.
Notre lycée continue de cultiver l’excellence, alliant tradition et modernité, et je
souhaite vous tenir informés des initiatives en cours et des objectifs que nous
visons pour assurer le bien-être et la réussite de nos élèves.
 
Cette année, la rentrée s’est faite sous le signe de la nouveauté, avec l’accueil
de nouveaux enseignants et personnels, mais aussi de nouveaux élèves. La
transition s’est faite avec fluidité grâce à l’engagement de tous, et je souhaite
également saluer l’adaptation de chacun à ce nouvel environnement.
 
La Proviseure,
Catherine Bellus-Ferreira
 

Editorial from the Headteacher



As the new school term begins, I would like to address you directly to provide an
update on some essential aspects of our school's life. The Lycée continues to
cultivate excellence, merging tradition and modernity, and I wish to keep you
informed about ongoing initiatives and the objectives we pursue to ensure the
well-being and success of our students.
 
The start of the school year was marked by new beginnings, with the arrival of
new teachers and staff, as well as students. Their intergration into school life
has been exceptionally smooth thanks to everyone's commitment, and I would
also like to commend everyone for their rapid adaptation to this new
environment.
 
The Headteacher, 
Catherine Bellus-Ferreira
 

 Le mot de la Proviseure 👉🏻Video 

https://www.youtube.com/watch?v=qUynLAqngsU
https://www.youtube.com/watch?v=qUynLAqngsU
https://youtu.be/qUynLAqngsU?si=nUC4OL9qmeNKT_0w


Projets éducatifs et pédagogiques
Notre établissement a à cœur de proposer des projets innovants qui renforcent
l’apprentissage des élèves. Chaque mois, nous mettrons en lumière des
initiatives importantes, et ce mois-ci, nous nous penchons sur les Sections
Européennes, qui constituent un atout précieux pour nos élèves.
 
Ouvertes au lycée, ces sections permettent aux élèves motivés de renforcer
leurs compétences en langues vivantes avec une heure supplémentaire par
semaine et de suivre une discipline non linguistique (DNL) dans la langue
choisie (+1h). Cette année, nous avons le plaisir d'annoncer l'ouverture
d'une section en Anglais pour les secondes, avec des cours de
mathématiques en anglais. D'autres DNL sont proposées dans les sections
d'histoire-géographie (Allemand, Italien) et d'EPS/enseignement scientifique
(Espagnol). Ces parcours offrent une opportunité unique d'approfondir la
maîtrise linguistique et culturelle, tout en permettant aux élèves d'obtenir
l'indication « section européenne » sur leur diplôme du baccalauréat.

Education and Teaching Initiatives
The Lycée is committed to offering innovative projects that strengthen student
learning. Each month, we will highlight important initiatives, and this month, we



are focusing on the European Sections, which are a valuable asset for our
students.
 
Open to high school students, these sections allow motivated students to
strengthen their skills in foreign languages with an additional hour per week and
to follow a non-linguistic discipline (DNL) in the chosen language (+1 hour). This
year, we are pleased to announce the opening of an English section for
second-year students, with math classes taught in English. Other DNLs are
offered in history-geography (German, Italian) and PE/scientific education
(Spanish). These programs provide a unique opportunity to deepen linguistic
and cultural knowledge while enabling students to obtain the "European section"
designation on their baccalaureate diploma."

Sécurité et bien-être au lycée
La sécurité de tous au sein du lycée est une priorité absolue. Cette année, des
mesures supplémentaires ont été mises en place pour garantir un
environnement sain et sécurisé. Les élèves continuent d’être sensibilisés aux
comportements responsables, que ce soit à travers l’usage des outils
numériques ou dans leur vie quotidienne au lycée. De plus, notre dispositif



d’accompagnement pour le bien-être mental est renforcé, en collaboration avec
le département Wellbeing.
 
Une vidéo de notre Designated Safeguarding Lead est disponible,
contenant un message sur la sécurité à l’école. Elle présente également une
nouveauté : l'arrivée de notre chien d'école Ruby, un Saluki de trois ans, qui
jouera un rôle clé dans le bien-être des élèves.

Safeguarding chat with Safer
Schools Officers 

Video  1

Bringing wellbeing to School
with our new therapy dog

Video 2

Par ailleurs, à la demande des représentants du personnel, une enquête de
bien-être au travail a été conduite en juin 2024 auprès du personnel non-
enseignant, et sera reconduite pour les enseignants en janvier 2025. Ces
enquêtes permettent à la direction de mieux comprendre le niveau de
satisfaction des employés concernant leurs conditions de travail
(environnement, outils, charge de travail, communication…). La moyenne
globale de la première enquête est de 6,8/10. Les résultats ont été analysés et
un plan d’action sera partagé très prochainement pour apporter des
améliorations.

Safegarding and wellbeing at The
Lycée
The safety of everyone within the Lycée is an absolute priority. This year,
additional measures have been implemented to ensure a safe and healthy
environment. Students continue to be educated on responsible behaviors,
whether it's about the use of digital tools or their daily life at school.

https://youtu.be/Y4XVaDcHaO8
https://youtu.be/FD4CMGgT4DE


Furthermore, our support system for mental well-being has been strengthened
in collaboration with the Wellbeing department.
 
A video from our Designated Safeguarding Lead is available, containing a
message on safety at school. It also introduces a new feature: the arrival of our
school dog Ruby, a three-year-old Saluki, who will play a key role in supporting
student well-being.

Additionally, at the request of staff representatives, a workplace well-being
survey was conducted in June 2024 among non-teaching staff, and will be
repeated for teachers in January 2025. These surveys allow management to
better understand employee satisfaction regarding their working conditions
(environment, tools, workload, communication, etc.). The overall average from
the first survey is 6.8/10. The results have been analysed and an action plan
will be shared very soon to implement improvements



Coopération avec la communauté
éducative
Nous avons à cœur de renforcer notre communication avec les familles et notre
personnel, car votre implication est essentielle pour le succès de cette année
scolaire. Nous vous encourageons vivement à participer aux différentes
réunions organisées par le lycée et à partager vos suggestions avec nous. Vos
retours sont précieux et contribuent activement à l'amélioration de notre
fonctionnement.
Pour faciliter cet échange, n'oubliez pas d'exploiter pleinement les outils à votre
disposition. N’oubliez pas d’activer votre compte Pronote avec les identifiants
reçus à la rentrée et n’hésitez pas à le consulter régulièrement. Pour rester à
jour sur nos actualités, visitez également notre site internet, et nos réseaux
sociaux.

Working together with the school
community
We are committed to strengthening our communication with families and staff,
because your involvement is essential for the success of this school year. We'd
encourage you to participate in the various meetings organised by the high
school and to share your suggestions with us. Your feedback is invaluable and
actively contributes to improving our operations. To help us help you, please
don't hesitate to make full use of the tools available to you. Remeber to activate
your Pronote account using the credentials received at the start of the school
year and and feel free to check it regularly. To stay up to date on our news, also
visit our website and our social networks.



Événements à venir
Cet éditorial est l'occasion de rappeler à tous quelques dates importantes à
venir. Les conseils de classe, les Journées Portes Ouvertes, le Forum des
Carrières, ainsi que plusieurs événements culturels et sportifs se dérouleront
dans les semaines à venir. Ces moments forts de la vie du lycée permettent de
renforcer les liens entre tous les acteurs de la communauté éducative, tout en
valorisant le talent et l'engagement des élèves.
Merci de l’attention portée et de l’implication de chacun dans la réussite de cette
nouvelle année scolaire. Ensemble, continuons à faire du Lycée Français un lieu
où l’excellence, le partage et l’épanouissement de chaque élève sont au cœur
de nos priorités.

Upcoming events
This editorial is an opportunity to remind everyone of some important upcoming
dates. The class councils, Open Days, the Career Forum, as well as several
cultural and sporting events are taking place in the coming weeks. These key



moments help strengthen the ties between all members of the educational
community, while promoting the talent and commitment of students. Thank you
for your attention and everyone's involvement in the success of this new school
year. Together, let's continue to make the Lycée Français a place where
excellence, sharing and the development of each student are at the heart of our
priorities.

👉🏻 Calendrier Prévisionnel 1er Trimestre.pdf

Social Media Highlights

Pour ne rien manquer
Et pour rester connectés à toute la vie de notre communauté, n'hésitez pas à
jeter un œil à la newsletter "Safeguarding and Wellbeing", ainsi qu'aux blogs
de nos écoles primaires, riches en belles initiatives et projets inspirants !

Stay in the Loop!
To stay in touch with all the latest happenings in our community, don't forget to
check out the ‘Safeguarding and Wellbeing’ newsletter, as well as our primary

https://drive.google.com/file/d/18EIIh0SjxgExJgtV134TnDxuK63sEZuj/view?usp=sharing
https://fb.watch/uSjjZ3hI1T/
https://fb.watch/uSjjZ3hI1T/
https://fb.watch/uSsxXnsc-x/
https://fb.watch/uSsxXnsc-x/
https://www.facebook.com/lfcglondres/
https://www.facebook.com/lfcglondres/
https://x.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FLFCGLondres
https://x.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FLFCGLondres
https://www.youtube.com/channel/UCMlypCo9SWEtwM96HMDedqg
https://www.youtube.com/channel/UCMlypCo9SWEtwM96HMDedqg
https://www.linkedin.com/school/lycee-francais-de-londres/about/
https://www.linkedin.com/school/lycee-francais-de-londres/about/
https://www.instagram.com/lfcglondres/?hl=en
https://www.instagram.com/lfcglondres/?hl=en
https://drive.google.com/file/d/1eefwOQswZxiymS0814Jy_oqkLRQ3Bjsx/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1eefwOQswZxiymS0814Jy_oqkLRQ3Bjsx/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1eefwOQswZxiymS0814Jy_oqkLRQ3Bjsx/view?usp=sharing


school blogs, where you'll find a lot of wonderful initiatives and inspiring
projects!

Communication@lyceefrancais.org.uk
35 Cromwell Rd, South Kensington, SW7 2DG, London

This email was sent to {{contact.EMAIL}}
You've received it because you've subscribed to our newsletter.

Unsubscribe

https://sites.google.com/lyceefrancais.org.uk/ecoleandremalraux
https://sites.google.com/lyceefrancais.org.uk/ecoleandremalraux
https://sites.google.com/lyceefrancais.org.uk/ecolemariedorliac
https://sites.google.com/lyceefrancais.org.uk/ecolemariedorliac
https://sites.google.com/lyceefrancais.org.uk/ecolewix
https://sites.google.com/lyceefrancais.org.uk/ecolewix
https://sites.google.com/lyceefrancais.org.uk/ecolesouthkensington/blog?authuser=0
https://sites.google.com/lyceefrancais.org.uk/ecolesouthkensington/blog?authuser=0

